

①夏の行事である夕涼みの集いの花火が中止になった事に多くの市民から開催を求める声が出ている。今までの体制、内容、等を充分検討して市民も参加する夏祭りとして開催をしては、という声も多いが市の考えは委員会の中で充分話し合いでの開催については実行される。

②市民ぐるみのフェスティバルになるように検討する。



夕涼みの集いの花火

小林 嘉代司 議員(一新会)

討したい。

経済環境部長 今年は花火の打上げ場所等の問題により、やむを得ず休止した。新たな花火の打

上げ場所や道路の通行止めに伴う交通問題、および地元関係者の理解が得られるよう場所の選定を進めている。過日行われたサマーフェスタ二〇〇四で踏まえた中で現在も検討を進めている。

②大住工業専用地域拡大事業の中に入致された食品工場が使用される農産物を地元産を供給するうが市の考えは。

③近鉄新田辺駅 JR京田辺駅周辺の安全対策として駅周辺に監視カメラまたは非常通報装置の設置が必要である、といふ声が多いが市の考えは。

④新田辺商店街の活性化を図るために現在思われるか。市は西側と同様に活性化させる責任がある。その方法はある。しっかりとやらぬか。

⑤再び、議員に費用弁償の支給は廃止せよ。議員は報酬を受け議会や委員会に出席する毎に日当

夕涼み花火の開催を含め検討中

開催場所を含め検討中

小林 正路 議員(21市民の会)

カラオケを楽しむ人々(常磐苑)

①「男女共同参画基本計画」の実行と充実について。
②広報、啓発活動や指

連携を図る。
③児童館等について

④来年完成予定の北部児童館は、いつでも誰でも利用できる施設の運営を行なう。

⑤平和推進協議会を一

般市民に公募し、個人で

も参加できる、市民参加

の協議会にすべき。

⑥平和の語り部の登録

を行い、学校などに戦争

体験を語り継ぐ施策を。

福祉部長 尾

乗車ス

アルミ食器は改善を 給食施設の整備等研究

水野恭子 議員(共産党)

導者養成の取り組みの強化。
①働く女性の健康管理、商業、農業で働く女性の実態調査を。
②女性ルームを早期に。市長公室長
③情報誌の発行リーダー養成は研究したい。
④関係機関と連携を図る。
⑤請願も採択されているので検討する。

⑥平和推進協議会を

一般市民に公募し、個人で

も参加できる、市民参加

の協議会にすべき。

⑦平和の語り部の登録

を行い、学校などに戦争

体験を語り継ぐ施策を。

福祉部長 尾

乗車ス



学校給食で使用しているアルマイト食器

常磐苑、土・日曜も開館を

開館日を増やす方針

①先般、下水道工事の入札で設計委託業者の談合情報を事件を新聞で知った。市も軽くみられ格好の悪い。談合するような

建設部長 調査したが

②再び農免道(市道草内→三山木)の交通対策。

公安委員会の所管、警察

規制は

通報装置の設置について

は交番の移転により周辺の安全確保が向上すると期待できるので状況を見守つていただきたい。

建設部長 指定を伴つ

所の防災工事実施の許認

可憲は京都府、京田辺市

いずれにあるのか。

塩貝建夫 議員(共産党)

①急傾斜地崩壊危険箇所の防災工事実施の許認

総務部長 指定を伴つ

上での墓石が落ちる危険性については現地確認の上適切な措置が講じられるよう土地所

有者に指導したい。

総務部長 上の墓石が

「危険箇所」を「危険区域」に指定するときされて

いる。市は申せよ。

助役 市民の安心、安

全を図る立場から積極的に対応していきたい。

④入札制度改革について。リサイクルプラザ入札では他県で指名停止処

分中の荏原製作所が落札

建設部長 平成12年度

から指名競争入札から条

件付一般競争入札に切り替え、予定価格の事前公

表、本年度から工事費内

訳書提出を求め適切な入札に努めている。

建設部長 平成12年度

から指名競争入札から条

件付一般競争入札に切り替え、予定価格の事前公

天神山 安全確保せよ 積極的に対応したい

①急傾斜地崩壊危険箇所の防災工事実施の許認

総務部長 指定を伴つ

上での墓石が

落ちる危険性については現地確認の上適切な措置

が講じられるがその対応について。

総務部長 上の墓石が

落ちる危険性については現地確認の上適切な措置

が講じられるがその対応について。

総務部長 上の墓石が

落ちる危険性については現地確認の上適切な措置

が講じられるがその対応について。

総務部長 平成12年度

から指名競争入札から条

件付一般競争入札に切り替え、予定価格の事前公

表、本年度から工事費内

訳書提出求め適切な入札に努めている。

建設部長 平成12年度